

Stadt Amberg
Referat für Recht, Umwelt und Personal
Herrn Dr. Bernhard Mitko
Herrnstraße 1-3
92224 Amberg

Kommunalunternehmen
des öffentlichen Rechts
der Stadt Amberg

Schießstätteweg 8
92224 Amberg
Postfach 11 01
92201 Amberg

Tel 09621.4900-0
Fax 09621.4900-10
Mail acc@amberg.de

Amberg, den 02.04.2024

www.acc-amberg.de

Vorstand:
Erika Sauerwein, Jens Wein

Verwaltungsratsvorsitz:
Michael Cerny

Bankverbindung:
Sparkasse
Amberg-Sulzbach
IBAN:
DE 34 7525 0000 0240 1114 50
BIC/SWIFT:
BYLADEM1ABG

Steuer-Nr.
201/114/00017

Antrag auf Probe-Verlängerung der Musikspielzeiten am Samstag des Amberger Altstadtfestes

Sehr geehrter Herr Dr. Mitko,

hiermit stellt die Amberger Congress Marketing (ACM) als Veranstalter des Amberger Altstadtfestes den Antrag auf Verlängerung der Musikspielzeit am Samstag des Amberger Altstadtfestes, als sogenannten Probelauf.

Die ACM ist seit über 20 Jahren erfolgreicher Veranstalter des Amberger Altstadtfestes. Vermehrt erreichten uns in letzter Zeit Anfragen von Bürgern, Platzverantwortlichen und Parteien, welche wegen einer Verlängerung der Musikzeit am Samstagabend anfragen.

Bislang lag die Musikspielzeit am Samstag bei 23.00 Uhr. Nun würden wir gerne im Jahr 2024 einen Versuch mit einer Musikspielzeit am Samstag bis 24.00 Uhr durchführen.

Begründung:

Das Amberger Altstadtfest findet jährlich an zwei Wochenendtagen im Juni statt und zieht tausende Besucher in die Altstadt.

Das gute Wetter nimmt verständlich sehr guten Einfluss auf die hohen Besucherzahlen. Hiervon profitieren unter anderem die Bereiche Gastronomie, Künstler aller Art, Nahverkehr, öffentliche Dienste, Reinigungsfirmen, Security.

Die Verlängerung der Musikspielzeit erscheint uns am Samstag sinnvoll, da an diesem Wochentag eine höhere Besucherzahl zu verzeichnen ist. Dies führt zu einer größeren Nachfrage nach gastronomischen Angeboten und Unterhaltungsmöglichkeiten. Viele Besucher würden den Abend gerne länger musikalisch ausklingen lassen.

Vorgehensweise:

Da das Amberger Altstadtfest für die Amberger und für die Umgebung durchgeführt wird, ist es uns wichtig, die beste Version der Veranstaltung zu ermöglichen, ohne die Belange der Innenstadtbewohner außer Acht zu lassen. Da uns bewusst ist, dass eine Musikspielzeitverlängerung als zusätzliche Lärmbelastung für manchen Einwohner eventuell störend ist, möchten wir wie folgt vorgehen:

Die Musikspielzeit soll für den 22.06.2024 auf 24.00 Uhr festgelegt werden. Nach dem Altstadtfest werden wir eine Bürgerbefragung über die Plattform mitmachen.amberg.de starten. Die Befragung wird auch vorab medial beworben. Hier können die Besucher/ Einwohner ihre Meinung wiedergeben. Besonders auf den Wohnort wird Rücksicht genommen. Nach Beendigung der Umfrage wird diese ausgewertet. Das Ergebnis wird in der ACM Verwaltungsratssitzung vorgetragen und somit auch das weitere Vorgehen besprochen. Sollte das Ergebnis positiv sein, würde die ACM einen weiteren Antrag für die folgenden Jahre stellen.

Über eine positive Rückmeldung zu unserem Probelauf, wären wir Ihnen sehr dankbar.

Freundliche Grüße



Erika Sauerwein
Mitglied des Vorstandes